

## MADRID - ARTE URBANO

### **Alcobendas impulsa el arte urbano colocando veinte papeleras "obras de arte"**

Alcobendas, 17 dic (EFE).- El colectivo artístico Ados ha retomado en Alcobendas el programa 'Empapelados', por el que han convertido en "pequeñas obras de arte" las papeleras de residuos del distrito norte de la localidad, para animar a los vecinos y visitantes a "detenerse y observar la ciudad" e incentivar su uso.

Con esta iniciativa se busca cambiar la apariencia "simple y oscura" de las papeleras, que han sido rediseñadas y pintadas, de forma que buscan llamar la atención de los transeúntes e invitan a ser utilizadas, según ha explicado en una nota el Consistorio, que participa en el plan.

Se trata de un subproyecto enmarcado en el programa "Lugares olvidados", que el colectivo de arte urbano Ados puso en marcha en 2008 para dar visibilidad a los elementos de la localidad que habitualmente pasan desapercibidos.

A través de esta iniciativa, hace meses se intervinieron artísticamente otra veintena de papeleras, que fueron colocadas, en el distrito centro, mientras que ahora se acaban de colocar otras 25 nuevos de estos elementos en la zona norte.

Las obras han sido realizadas por siete artistas que han actuado sobre las papeleras con frases que buscan hacer pensar a los caminantes, además de retratos, pinturas abstractas, diferentes relieves e impresiones de fotografía, entre otras opciones.